

l'enfant. Le lait ne doit donc jamais monter sans que le nourrisson fasse des efforts de succion. Voilà ce que M. Robert a parfaitement compris et ce que tous ses imitateurs ont complètement oublié.

Docteur BROCHARD, *

*Lauréat de l'Institut, Professeur libre d'hygiène
et des maladies des nourrissons*

A l'Ecole pratique de la Faculté de Médecine de Paris.

Après avoir fait de longues expériences avec tous les systèmes de biberons, il est de mon devoir de constater la supériorité incontestable du Biberon-Robert.

C'est le seul qui n'épuise pas les enfants lorsqu'ils font la succion, et qui mérite réellement la qualification de *biberon hygiénique*. — Il serait de l'intérêt de tous, puisqu'on déplore si justement la mortalité des nourrissons, de rendre obligatoire l'usage du Biberon-Robert. — Ce biberon m'a rendu et me rend encore de grands services dans ma clientèle. Depuis que je l'emploie, je n'ai qu'une mortalité presque nulle chez les nourrissons. Son prix abordable le met à la portée de tout le monde, et pas une mère ne devrait nourrir sans l'aide de ce précieux instrument.

GUIBERT,

Docteur en Médecine.

AVIS IMPORTANT

Dans un but humanitaire et philanthropique, l'Académie d'hygiène contre la mortalité des nourrissons a chargé le Docteur STRAFFORELLI, auteur du *Livre de Santé des Enfants*, d'un service de consultations gratuites par correspondance pour les maladies des enfants.

Toute mère qui a besoin de conseils pour la santé de ses enfants n'a qu'à écrire directement au Docteur STRAFFORELLI, 38, boulevard de Reuilly, Paris.

Prière de joindre à la lettre un timbre pour la réponse.